

Un 'carné' para adoptados



Las farmacias españolas empiezan a comercializar un 'kit' que permite vincular genéticamente a los niños con sus padres adoptivos.

AGENCIAS. GRANADA. Desde ayer, los padres adoptantes y sus hijos adoptivos van a disponer de un documento que permite vincularles genéticamente, para evitar problemas de identificación en caso de accidentes, incendios o secuestros. Se trata de una iniciativa desarrollada por el laboratorio de investigación genética y biología molecular Lorgen GP, vinculado a la [Universidad de Granada](#).

Este laboratorio ha puesto a disposición de los interesados un kit de toma de muestras, de venta en farmacias, que cuesta 495 euros y que incluye todo el proceso, desde el envío de la muestra al análisis y la certificación notarial. "Esto resuelve una situación de inferioridad de padres adoptivos e hijos adoptados respecto al resto de la sociedad, puesto que nos posibilita contar con una prueba que nos relaciona", apuntó el presidente de la Federación de Asociaciones de Adopción Internacional Adecop, Miguel Góngora, que explicó que, con este test se resuelve "una necesidad social". "No es un problema legal, sino de conciencia", añadió.

"La identificación de menores adoptados ofrece a los padres adoptivos interesados seguridad jurídica y tranquilidad personal", afirmó el director gerente del laboratorio, Javier Valverde, que apuntó que este "carné" es, en muchas ocasiones, la única posibilidad de certificar el parentesco no consanguíneo entre el menor y sus padres.

El director del Laboratorio de Identificación Genética de la [Universidad de Granada](#) y profesor de Medicina Legal, José Antonio Lorente, explicó que el proceso consiste en la toma de muestras de células de la boca (saliva), que se efectúa ante testigos y es realizada por personal cualificado, y que posteriormente se analiza la información, siguiendo todos los protocolos existentes, que posteriormente son verificados por un notario. Seguimiento

En este contexto, el presidente de Adecop aseguró ayer que la Comunidad de Madrid es la región que "más incumple" los seguimientos de postadopción en las adopciones internacionales -valorar y controlar la adaptación del menor al seno de la familia adoptiva y la elaboración obligatoria de un informe que debe emitirse al país de origen del menor-, lo que ha generado, por ejemplo, "que China haya cerrado la frontera".

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Comente esta noticia

Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

ENVIAR COMENTARIO

VER MÁS OFERTAS AQUÍ



Apartamento Pueblo Montecala Fase
Apartamentos en Costa Blanca.

PVP: 166.891,00 €



Manos Libres Nokia
¿Buscas accesorios para tu móvil?.

PVP: 13,00 €



Vacaciones Gran Bretaña Londres
Viajes de ensueño en Logitravel.

PVP: 280,00 €

Saberes



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Cree que el Deportivo jugará la próxima temporada en Europa?

- Sí
 No
 NS

Votar »

RESULTADOS ACTUALES

Sí	75%
No	24%
NS	1%

Ver más encuestas »

ACTUALIDAD



Unos hombres hace cola para votar en un colegio electoral de Palmyra, Pensilvania, EEUU, durante la celebración de las primarias en este estado. Los dos principales aspirantes demócratas a la Casa Blanca, Hillary Clinton y Barack Obama, se enfrentan a las primarias de Pensilvania.

Ver galería »



laopinioncoruña.es

laopinioncoruña.es es un producto de **Editorial Prensa Ibérica**

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopinioncoruña.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.

Adaptado a la Ley de Protección de Datos por



Aviso legal



Otras publicaciones del grupo Editorial Prensa Ibérica

Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión de Granada | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | El Boletín | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review